

Ressort: Entertainment

Collien Ulmen-Fernandes fühlt sich zu alt für Partys

Berlin, 22.03.2013, 09:54 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Collien Ulmen-Fernandes fühlt sich mit 31 Jahren für einige Sachen zu alt. Sie hätte oft das Gefühl vieles schon erlebt zu haben, sagte die Moderatorin der Zeitschrift "Gala".

Meist empfinde sie dieses Gefühl allerdings als entspannend, denn es gebe nichts mehr, dem sie hinterherrennen müsse, so Ulmen-Fernandes. Auch Partys seien ihr mittlerweile eher fremd, sie komme sich fehl am Platz vor, wenn wild und betrunken gefeiert wird. Collien Ulmen-Fernandes ist seit 2011 mit ihrem Schauspielkollegen Christian Ulmen verheiratet. Im April 2012 wurden die beiden Eltern.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10409/collien-ulmen-fernandes-fuehlt-sich-zu-alt-fuer-partys.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com